

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Tantri Dwi Andini	Kelas	: V
NISN/ NIS	: 0104373252 / 2961	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SDK ST. YUSUF SUKORENO	Tahun Pelajaran	: 2019/2020
Alamat Sekolah	: Jl. Argopuro No. 109 Sukoreno		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Tantri Dwi Andini, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Tantri Dwi Andini, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa . Cukup Baik dalam hal memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja .	72	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya kerja sama dalam suatu kegiatan/permainan bersama/menulis releks/puisi) yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah . Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya kerja sama dalam suatu kegiatan/permainan bersama/menulis releks/puisi) yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	68	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menganalisis nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari . Cukup Baik dalam hal Menganalisis nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	69	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat. Cukup Baik dalam hal Menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	70	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. . Cukup Baik dalam hal Menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. .	71	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menyajikan kembali peristiwa atau tindakan dengan memperhatikan latar cerita yang terdapat pada teks nonfiksi. Cukup Baik dalam hal Menyajikan kembali peristiwa atau tindakan dengan memperhatikan latar cerita yang terdapat pada teks nonfiksi.
4	Matematika	68	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menjelaskan skala melalui denah. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan).	69	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Membuat jaring-jaring Bangun ruang sederhana (kubus dan balok). Cukup Baik dalam hal Membuat jaring-jaring Bangun ruang sederhana (kubus dan balok).

5	Ilmu Pengetahuan Alam	68	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan . Cukup Baik dalam hal Menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indera pendengaran .	68	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor . Cukup Baik dalam hal Melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor .
---	-----------------------	----	---	---	----	---	--

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	66	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi. Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi.	67	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya. Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya.
---	-------------------------	----	---	--	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	69	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Memahami gambar cerita. Cukup Baik dalam hal Memahami gambar cerita.	70	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal Membuat gambar cerita. Cukup Baik dalam hal Membuat karya seni rupa daerah.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	75	B	Ananda Tantri Dwi Andini Baik dalam hal Memahami kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat . Cukup Baik dalam hal Memahami penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama .	76	B	Ananda Tantri Dwi Andini Baik dalam hal Mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional . Baik dalam hal Mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat .
Muatan Lokal							
9	Bahasa Jawa	71	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks cerita pewayangan/ topèng dhàlång. Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi tembang macapat sesuai dengan kaidah.	72	C	Ananda Tantri Dwi Andini Cukup Baik dalam hal menceritakan kembali cerita wayang / topèng dhàlång secara tulis dan lisan. Cukup Baik dalam hal menceritakan kembali cerita wayang / topèng dhàlång secara tulis dan lisan.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu melakukan kegiatan baris-berbaris, mengerjakan sandi morse. Perlu pendampingan dalam kegiatan semaphore dan pengetahuan tentang pramuka
2	Bhs. Inggris	Cukup mampu dalam mengeja dan menyalin tulisan Bahasa Inggris sangat sederhana secara berterima dalam konteks kelas
3	TIK	Cukup mampu dalam mengenal dan mengoperasikan Microsoft Word

D. Saran - saran

Lebih giat lagi belajarnya untuk persiapan di sekolah lanjutan

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	127 cm	129 cm
2	Berat Badan	23 kg	25 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	-
2	Penglihatan	-
3	Kesehatan Gigi	-
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1	Hari
2	Ijin	-	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas VI (Enam)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

RKA

Jember 20 Juni 2020
Guru Kelas,**Thomas Ponidi, S.Pd**

NIP. 1133/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah**Irr. Sutrisno, S.Pd**

NIP 1290/YK